



『たけのこ新聞』

27年をふりかえり たのしかったたけのこでの思い出を子どもたちが 新聞にしてくれました(*^_^*)

どんな内容にするのかを子供たちだけで話し合っ取りかかりました。決まった内容は「たけのこでの春夏秋冬」と「おやつと遊びの人気ランキング」!!

ランキングの記事をかくために たけのこ皆に取材をし 統計をとりまとめ そして 新聞に仕上げました。新1年生が たけのこでの生活に楽しみが持てるような記事もあり 立派な新聞が出来上がりました(*^_^*)

たけのこ遠足 『奈良公園浮見堂』 28. 3. 29



JR 電車で 奈良まで行き 奈良の三条通りを歩き 浮見堂に行きました。

子供たちにとっては遠く感じるようで おしゃべりもだんだんとへって来ていました。浮見堂近くには たくさんの鹿がのんびりと座っているのを見つけては 「鹿やー♪いっぱいいるやん」とはしゃいでいました。桜もちらほら咲き始めており 素敵な風景を写生をされてる絵描さんもたくさんおられました。

お家から持ってきたお弁当を 仲良しのお友達といただいた後は 飛火野へ移動し広い芝生の公園で 走り回って遊びました。

帰りの電車では ぐっつりと寝込んでしまう子もいて とっても楽しく過ごせました。